

Fam. Raik Schössler

Grunau, den 01.04.2011

Zur Höhe 9

04741 Niederstriegis - OT Grunau

Wachsbau GmbH - die richtige Entscheidung auf dem Weg zum Eigenheim

Sehr geehrtes Wachsbau-Team,

der erste Winter in unserem Eigenheim ist nun zu Ende und wir möchten den Moment bei den ersten wärmenden Sonnenstrahlen nutzen, unseren Dank für die Verwirklichung unseres Traumes Ihnen und Ihrem gesamten Team auszusprechen.

Einen weiteren Dank möchten wir auch Ihrem Partner, dem Ingenieurbüro Egerland in Hainichen zukommen lassen.

Als wir im Herbst 2009 mit unserem Wunsch nach einem eigenen kleinem Heim vor Ihrer Tür standen und das erste Gespräch führten, hatten wir von der ersten Minute an ein gutes Gefühl. Der passende Haustyp war schnell gefunden und der Kaufvertrag war perfekt. Anfängliche Schwierigkeiten mit dem Bauamt bzgl. der Baugenehmigung, konnten Dank der Unterstützung von Herrn Wachs und Herrn Egerland rasch gelöst werden.

Anfang Mai 2010 war es dann endlich soweit, der Bautrupps mit dem Bagger kam und der Tiefbau begann. Die einzelnen Bauabschnitte verliefen wie geplant und somit konnte wir bereits am 25.06. Richtfest feiern. Dank der sehr guten Abstimmung der einzelnen Gewerke untereinander, kam es zu keinerlei Verzögerungen.

In den folgenden Monaten konnten wir das Entstehen unseres Hauses ohne Stress genießen, bis wir Anfang September selbst an der Reihe waren, um mit Tapeten, Farbe und Laminat unseren neuen Heim den letzten Schliff zu geben.

An dieser Stelle möchten wir noch einmal einen persönlichen Dank an Frau Schneider, Frau Richter und Herrn Lerch aussprechen, die sich unseren Fragen und Anliegen annahmen und uns freundlich und kompetent während der gesamten Bauphase betreuten.

Wir wünschen Ihrem gesamten Team für die Zukunft nur das Beste und werden Sie stets in positiver Erinnerung behalten.

Mit freundlichen Grüßen aus Grunau

Fam. Schössler

